
 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                       ～日本プロボクシング界最速で王座獲得！～ 

                   実家がトレーニングジム、父母ともにスポーツに関わ

っているという松田選手ですが、幼少期からテニスや

空手、陸上競技、サッカー等で優秀な成績を残され

てきました。 

そんな松田選手が初めてボクシング中学 3年生の   

とき。ボクシングを始めるきっかけとなった TEAM 10 

COUNT の鳥海 純（とりうみ じゅん）会長は、松田選

手の動きを見て、「運動神経が素晴らしい。逸材だ。」

と絶賛したそうです。 
 

 
 

  

その後高校大学へ進み、アマチュアボクシングでは 

岩手国体に出場するなど活躍、2018年 2月に 

プロテストに合格しました。 

8月に行われたプロデビュー戦を 3-0判定勝ちで飾り、 

デビュー2戦目となる OPBF東洋太平洋女子アトム級王座 

決定戦も勝利し日本国内史上最速でチャンピオンに。 

3戦目の日本女子アトム級王座との統一戦にも勝利し、 

わずかプロデビュー3戦で 2冠チャンピオンとなりました。 

今後の活躍がますます期待される松田選手に、 

今回インタビューしました！ 

 
 

 
 

第 4代 OPBF東洋太平洋女子アトム級 

第 2代日本女子アトム級 

 チャンピオン 



 

  

 

 

 

 

 

 

                  

◎生年月日 ：１９９４年６月６日（２４歳） 

                    ◎血 液 型：Ｂ 型    

◎星    座：ふたご座 

                    ◎身長体重 ：１５７㎝・４８㎏ 

◎出 身 地：神奈川県伊勢原市（現在は平塚在住） 

◎趣    味：部屋の模様替え 

◎好きな言葉：好きこそ無敵 

                              【経 歴】 

                    ・2013年県立海老名高校卒業、2017年桐蔭横浜大学卒業 

                              ・2018年 2月 20日 B級プロテスト合格 

                              ・2018年 8月 20日プロデビュー、3-0判定で勝利 

                              ・2018年 12月 1日、OPBF東洋太平洋女子アトム級王座獲得 

                              ・2019年 3月 13日、日本女子アトム級王座獲得  
Ｑ.１ ボクシングをはじめたきっかけは？ 

 ⇒兄がボクシングをやっていて、中学３年生の時に一緒にボクシングの大会を観に行ったところ、 

鳥海選手（現 TEAM 10 COUNT会長）の引退セレモニーがあり、引退後に平塚市内にジムを開く 

と知り、体験に行ったことがきっかけで始めました。 

Ｑ.２ ボクシングの魅力はなんですか？ 

⇒毎日同じ練習をしていても、毎回学ぶことや発見があります。 

 そうやって練習して得た経験を試合で生かし勝つことでとても達成感を得られることが魅力です。 

 また、自分の拳１つで戦い、皆に楽しんでもらえることも魅力だと思います。 

Ｑ.３ ボクシングをする上で大変なことは何ですか？ 

⇒常に減量に気をつけなくてはいけないことです。 

 減量しながらも試合に身体の調子をピークに持っていくように調整しなければならないのが大変です。 

具体的には、食事は普段から出来るだけ夕飯の炭水化物を抜いたり、サラダのドレッシングを抜いたり 

、鶏のささみを食べたりしています。 

Ｑ.４ スポーツが苦手な方やしていない方へ何かアドバイスがあれば教えてください。 

  ⇒まずは興味を持つことが大事だと思います。プロは結果を出すために上手くないといけませんが、 

   一般の方は結果を気にせず、やってみることが大事だと思います。 

Ｑ.５ 平塚での生活はいかがですか？ 

  ⇒平塚は海があってとても落ち着く場所です。普段のロードワークでは海沿いや、馬入ふれあい公園の土手（湘

南ベルマーレの練習場付近）を走っていて、とても景色が良いです。 

おススメのお店は、「地獄の担担麺 天竜」やイタリアンの「MECCA（メッカ）」、スペイン料理の「SOL NACIENTE

（ソルナシエンテ）」です。 

Ｑ.６ 最近感動したスポーツの出来事はありますか？ 

  ⇒イチロー選手（野球）や吉田亜沙美選手（バスケットボール）など、最近活躍していた選手が次々引退してい

ることです。スポーツ界も世代交代しているんだなと感じます。私もこれから下の世代に背中を見せていかなけ

ればいけないと思いました。 

Ｑ.７ 今後の目標・活動予定など 

 ⇒周りからは、「次は世界だね」と言われることも多いですが、まずは今保持している２つのベルトを防衛していき

たいです。防衛を続けていくことで、男子ボクシングだけでなく女子ボクシングも面白いということを皆さんに知っ

てもらいたいです。 （次の防衛戦は９月頃を予定）   


